

# NEWS

## Danramil Karangmalang Pimpin Apel Malam Satgas TMMD ke-128, Tekankan Disiplin dan Soliditas Personel

Agung widodo - [SRAGEN.TNIAD.NET](http://SRAGEN.TNIAD.NET)

May 19, 2026 - 09:38



*Danramil 02/Karangmalang, Lettu Arh Ifa Aiwan Kristiono, pimpinan Apel prajurit Satgas TMMD, Senin malam (18/5/2026).*

SRAGEN- Untuk menjaga kedisiplinan, kesehatan, dan kesiapan personel di lapangan, Satuan Tugas (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD)

Reguler ke-128 Kodim 0725/Sragen rutin menggelar apel malam di Desa Puro, Kecamatan Karangmalang, Kabupaten Sragen.

Kegiatan yang berlangsung di pos induk semang TMMD itu dipimpin langsung oleh Danramil 02/Karangmalang, Lettu Arh Ifa Aiwan Kristiono, Senin malam (18/5/2026). Apel malam menjadi agenda penting dalam mengevaluasi pelaksanaan program TMMD sekaligus memastikan seluruh personel tetap dalam kondisi prima menjelang penutupan kegiatan.

Dalam apel tersebut, jajaran Satgas melakukan evaluasi terhadap progres sasaran fisik maupun nonfisik yang telah dikerjakan sepanjang hari. Selain itu, apel malam juga dimanfaatkan untuk menyusun langkah percepatan pekerjaan agar target TMMD dapat selesai tepat waktu.

Lettu Arh Ifa Aiwan Kristiono menegaskan bahwa apel malam bukan sekadar kegiatan rutin, melainkan bagian penting dalam menjaga moril, disiplin, dan kekompakan personel selama bertugas di tengah masyarakat.

“Apel malam ini menjadi sarana pengecekan personel secara langsung sekaligus evaluasi terhadap kendala yang dihadapi di lapangan. Saya mengapresiasi semangat dan kerja keras seluruh anggota Satgas yang terus bergotong royong bersama warga Desa Puro,” ujar Lettu Ifa Aiwan Kristiono saat memberikan arahan.

Ia juga mengingatkan seluruh anggota Satgas untuk tetap menjaga faktor keamanan dan kesehatan di tengah tingginya aktivitas pekerjaan menjelang penutupan TMMD Reguler ke-128.

Menurutnya, keberhasilan program TMMD tidak hanya ditentukan oleh selesainya pembangunan fisik, tetapi juga dari terjaganya hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat.

“Kemanunggalan TNI dengan rakyat harus terus dijaga. Saya meminta seluruh personel selalu mengedepankan sikap humanis dan tetap membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat,” tambahnya.

Program TMMD Reguler ke-128 Kodim 0725/Sragen sendiri telah menghadirkan berbagai pembangunan infrastruktur dan kegiatan sosial di Desa Puro. Kehadiran Satgas TMMD mendapat respons positif dari masyarakat karena dinilai mampu membantu percepatan pembangunan desa sekaligus memperkuat budaya gotong royong.

Melalui disiplin yang terus dijaga melalui apel rutin, seluruh rangkaian kegiatan TMMD diharapkan berjalan aman, lancar, dan memberikan manfaat jangka panjang bagi kesejahteraan masyarakat Desa Puro.

(Agung)